

La noche

Publicado por: Rodrerich

Publicado el : 31-5-2011 16:31:49

Carente de imágenes,
la noche acepta todas las interpretaciones.
La deseamos en secreto
cada día;
cuando la tarde oferta
las últimas visiones
miramos con ternura
todo al rededor.
Sabemos que el niño,
la plaza y la ciudad
desaparecerán pronto.
De repente pareciera
que un viento específico
fuera la brocha
de la noche
y con su paso
hiciera invisibles
las últimas imágenes.
Sentimos una temperatura nueva
y nos sabemos entonces
con distintos ánimos.
¡El teatro de la imaginación
está presto para nuestras posibilidades!
Ahora que ignoramos
el valor de las distancias
la orientación del mundo
depende enteramente
de nosotros.
Allá está el norte
apuntando a nuestros pies;
la densidad ha borrado
sus límites y no vemos por qué
no reacomodar
las estrellas con nuestras manos.
Ocultamos la estrella
polar con un dedo
y observamos cómo
el resto se apresura
a ordenarse en un
nuevo caos.
Las nuevas constelaciones
nos permiten otros signos
zodiacales

y las futuras profecías
son nuestras también.
Estamos seguros de todo,
creemos que ahora sí
el futuro está en nuestras manos,
pero llega el inevitable sueño
que con su evidente desorden
nos muestra
las verdaderas intenciones
de la noche.